En ce dimanche 9 Février, était programmé la 2eme journée d'AS féminine.

L'équipe de Guilherand Granges devait se déplacer pour affronter l'équipe de Doux Eyrieux. En raison des conditions météorologiques défavorables et des fortes chutes de neige tombées les jour précédents sur le plateau ardéchois, il a été convenu d'un commun accord entre les 2 équipes, et à juste titre, que cette rencontre soit reportée. Même si aucune date de report de ce match n'a été communiqué à ce jour par les équipes, il est rappelé que l'ensemble des rencontres doivent être joué au plus tard le 30 avril 2025.

L'équipe Haut Vivarais quant à elle, s'est déplacée à St Victor.

La toute nouvelle, et prometteuse, équipe de St Victor s'est inclinée sur le score de 11/29.

Les équipes d'AS féminine vous donnent rendez-vous le 16 Mars prochain. En effet, l'équipe de Guilherand Granges se déplacera à Baix/Alissas tandis que l'équipe de St Victor jouera à nouveau à domicile et recevra l'équipe de Doux Eyrieux."

Laurence Ducolombier